

Desnuda y muerta en **montazal**



Un sabueso del OIJ buscó entre el montazal. GRACIELA SOLÍS LT



El cadáver, que ya estaba muy descompuesto, lo sacaron a las 2 de la tarde. GRACIELA SOLÍS LT



Provincia: **Heredia**
Población: **6.302 hab**
Extensión: **5.86 km²**

♦ Santo Domingo

♦ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

El vigilante Esteban Espinoza salió del tomatal que estaba cuidando para recoger unos pedazos de caña con los que iba a hacer una cerca de alambre.

“Ayer (lunes) se trataron de meter, entonces quería poner algo para impedir que alguien entre”, dijo Espinoza.

Cuando el cuidador se acercó, encontró el cuerpo de una mujer. “Estaba desnuda, lo único que se me ocurrió fue irme a avisarle al patrón”, detalló.

El hallazgo ocurrió ayer como a



El cuerpo estaba a unos tres metros de un camino de lastre. GRACIELA SOLÍS LT

las 10 de la mañana, en un camino solitario que queda a la par de la carretera Braulio Carrillo (San José-Limón), en el barrio El Socorro de San Miguel de Santo Domingo de Heredia.

Francisco Segura, subdirector



La víctima tenía pintadas las uñas de los pies. GRACIELA SOLÍS LT

del OIJ, dijo que la víctima estaba amordazada. “Tenía una prenda que le tapaba la boca, se cree que es una blusa”, explicó Segura.

Daniel Calderón, jefe policial de Heredia, informó que a un lado del cuerpo había un poco de ropa, que

CREO QUE...



ESTEBAN ESPINOZA
LA ENCONTRÓ

GRACIELA SOLÍS LT

“Fui a recoger unos pedazos de caña para hacer una cerca y vi el cuerpo”.



DANIEL CALDERÓN
JEFE POLICIAL

“Había ropa a un lado del cuerpo. Ella tenía un trapo en la boca. El cuerpo estaba muy descompuesto”.

podría ser de la mujer.

Las autoridades decomisaron un jeans, unas sandalias negras y un calzón. Al parecer, el “brassier” no estaba.

Hasta anoche al cierre de edición se desconoció la identidad de la mujer, que no tenía documentos.

Tampoco hay certeza de qué le provocó la muerte.